

NÉGOCIATIONS EN MODE INTENSIF

Dans le dernier bulletin, nous vous informions que les parties s'apprêtaient à s'isoler dans un lieu extérieur afin de pouvoir tenir des négociations plus intensives puisque la ministre du Travail avait nommé les conciliatrices. Le comité de négociation est déménagé depuis le 18 avril dernier. Les négociations se poursuivent donc maintenant en mode intensif.

Services techniques (groupes 3 et 4)

Le travail des membres des services techniques (groupes 3 et 4) comporte des aspects bien particuliers. À la demande du comité, trois membres des groupes 3 et 4 sont venus à Ottawa pour nous aider à bien comprendre les particularités de leur travail. Ils ont travaillé avec nous tout au long du week-end dernier. Leur aide nous a permis de mieux comprendre et d'analyser les répercussions réelles des demandes de l'employeur sur les horaires de travail, les énoncés de qualités et les descriptions de tâches. Nous ferons, sans aucun doute, appel à eux de nouveau.

Rencontres avec les conciliatrices

Le 14 avril dernier, les deux négociateurs en chef du Syndicat ont rencontré pour une toute première fois les deux conciliatrices pour discuter des disponibilités et de la logistique. Le 25 avril, c'était au tour du comité de négociation de rencontrer les deux conciliatrices. Cette réunion nous a permis de nous présenter et de discuter du fonctionnement et du rôle de la conciliation.

La tâche est immense

Nous négocions depuis déjà cinq mois, et aucun mouvement significatif n'est encore survenu. Nous poursuivons nos efforts afin d'en arriver à une entente qui comportera des gains pour les membres, qui corrigera les problèmes vécus dans les lieux de travail et qui mettra fin aux inégalités qui subsistent depuis déjà trop longtemps à Postes Canada.

Actions et solidarité

Votre appui, vos actions et votre solidarité sont la clé du succès. Faites comprendre à l'employeur que vous soutenez votre comité de négociation et les revendications qu'il défend.

Faites-vous entendre!

Nous vous tiendrons au courant des développements dès qu'ils surviendront.

Solidarité,

Sylvain Lapointe
Négociateur en chef – unité urbaine

George Floresco
Négociateur en chef – unité rurale

/jl sepb 225 / scfp 1979
2015-2019/Bulletin n° 095